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Ata da 46ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Vereadores de Faxinal do Soturno do período 1 

Legislativo 2021 a 2024. Aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano dois mil e vinte e três, a 2 

Câmara Municipal de Vereadores reuniu-se para uma sessão ordinária com início às 19 horas, nas 3 

dependências da Comunidade Medianeira, sob a Presidência do Vereador Geani Antonio Zanon 4 

(MDB) e demais Vereadores Calebe de Andrade Xavier (Progressistas), Lisandra Locatelli Pereira 5 

(PT), Luiz Carlos Prevedello (Progressistas), Gilberto Baratto (PDT), Nestor Sarzi Sartori (PDT), 6 

Paulo Fernando Chelotti (Progressistas), Pedro Artur Binotto Stiler (MDB) e Ubirajá Falcão da 7 

Rocha (PT). Deu-se por aberta a Sessão onde o Senhor Presidente, cumprimentou os colegas 8 

Vereadores, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, a Secretária Executiva 9 

Roseneli Meneghetti Dalmolin, o Vitor Giuliani, o Solon Júnior e as pessoas que acompanham a 10 

transmissão pela rede social Facebook. Após, passou-se à discussão e votação da ata da 45ª Sessão 11 

Ordinária que foi aprovada por unanimidade. Logo após, passou-se a leitura das correspondências 12 

recebidas e expedidas. Em seguida passou-se ao Período das Comunicações. A Vereadora Lisandra 13 

Locatelli Pereira cumprimentou os colegas Vereadores, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini 14 

Prevedello, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, os internautas que acompanham 15 

a Sessão pela rede social do Facebook e a comunidade em geral. Agradeceu aos Bombeiros 16 

Voluntários pelo trabalho prestado, tendo em vista a grande demanda existente no Município 17 

durante o combate aos incêndios. Destacou o esforço do Poder Executivo para a realização de 18 

construção de áreas de lazer nas Comunidades, sendo que os espaços de convivência favorecem em 19 

muito para uma Comunidade, ficando feliz em ver essas obras acontecendo. Falou sobre a 20 

aprovação do Projeto de Lei que diz respeito ao piso salarial dos Professores, havendo novo reajuste 21 

para o ano de 2023, mas certamente haverá conversas com o Poder Executivo. Comentou sobre o 22 

Projeto de Lei nº 002/2023 que diz respeito aos Agentes Comunitários de Saúde e os Agentes de 23 

Vigilância em Saúde, alterando o seu padrão de vencimento, sendo muito bem observado pelo 24 

Vereador Paulo Fernando Chelotti a respeito do salário retroativo, manifestando-se favorável. 25 

Pronunciou sobre o Projeto de Lei nº 004/2023 que solicita autorização para contratação de um 26 

Contador, tendo em vista que a Contadora efetiva pediu exoneração do cargo, manifestando-se 27 

favorável. Falou sobre o Projeto de Lei nº 003/2023 que dispõe sobre o Plano de Carreira dos 28 

Servidores com os percentuais definidos para os FGs, provavelmente será pedido vistas para 29 

esclarecer alguns pontos relacionados aos Servidores que possuem essa função gratificada também 30 

em outros setores. O Vereador Luiz Carlos Prevedello não fez uso da palavra. O Vereador Nestor 31 

Sarzi Sartori cumprimentou os colegas Vereadores, o Vice-Prefeito e Secretário da Saúde Lourenço 32 

Domingos Moro, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, a Secretária Executiva 33 

Roseneli Meneghetti Dalmolin, os internautas que acompanham a Sessão pela rede social do 34 

Facebook e a comunidade em geral. Manifestou-se favoravelmente aos Projetos de Lei que estão na 35 

Ordem do Dia. Destacou que durante a semana alguns Munícipes o procuraram para saber por que 36 

não está tendo medicamentos no Posto de Saúde da Comunidade Santos Anjos? solicitando 37 

informações sobre os medicamentos, pois se vai consultar em Santos Anjos e necessita de algum 38 

remédio é preciso dirigir-se até Faxinal do Soturno. Destacou que tem recebido reclamações dos 39 

motoristas que trafegam pelo asfalto que liga Faxinal do Soturno à Santos Anjos, pois as pessoas 40 

estão fazendo caminhada pela via, gerando dificuldades aos motoristas, pois em certos horários não 41 

é favorável dirigir em posição frontal ao sol. O Vereador Paulo Fernando Chelotti não fez uso da 42 

palavra, apenas falou sobre a sua emenda ao Projeto de Lei nº 002/2023, sabendo que o novo valor 43 
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do salário-mínimo está em vigor desde 01 de janeiro, sendo que existe uma Lei Federal que 44 

determina que o salário dos Agentes Comunitários de Saúde e Agentes de Endemias sejam de dois 45 

salários-mínimos, então a partir do primeiro dia do ano eles já estariam recebendo os dois salários-46 

mínimos no valor atual. O Vereador Pedro Artur Binotto Stieler cumprimentou os colegas 47 

Vereadores, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, a Secretária Executiva 48 

Roseneli Meneghetti Dalmolin, os internautas que acompanham a Sessão pela rede social do 49 

Facebook e a comunidade em geral. Apresentou um breve relatório de seu trabalho como Vereador 50 

durante o mês de janeiro, destacando que esteve com o Deputado Estadual Beto Fantinel 51 

fiscalizando as obras da ERS 348, no trajeto de Santos Anjos a Ivorá, verificando alguns avanços, 52 

ficando na torcida que seja avançado ainda mais até a conclusão desta obra tão importante para a 53 

nossa região. Relatou sobre a sua ida para Porto Alegre, onde esteve com o Deputado e agora 54 

Secretário de Assistência Social do Estado Beto Fantinel, solicitando que a quadra da Escola Dom 55 

Antônio Reis fosse uma das prioridades do Governo Estadual em seu novo projeto para obras 56 

escolares, o pedido foi prontamente atendido. Parabenizou ao seu amigo Leonardo Gonçalves que 57 

voltou para Faxinal do Soturno para reforçar a Brigada Militar. Relatou sobre sua participação na 58 

reunião com a Equipe do Deputado Alceu Moreira, onde ficou acertado a destinação de uma 59 

emenda parlamentar para os Bombeiros Voluntários de Faxinal do Soturno. Solicitou que a 60 

Administração Municipal dê atenção especial para a juventude de Faxinal do Soturno, para que seja 61 

instituído no Município o Conselho Municipal da Juventude, pois debater políticas públicas para a 62 

juventude é fundamental para o processo democrático, recordando-se que durante o período eletivo 63 

de 2020 a atual administração apresentou a proposta de criar este Conselho, solicitando que essa 64 

proposta saia do campo das propostas e que seja uma realidade em nosso Município. Colocou-se à 65 

disposição do Município como membro da Secretaria do Estado e que nela estará organizado o 66 

Departamento da Juventude. Agradeceu a oportunidade que teve na Câmara de Vereadores de 67 

Faxinal do Soturno, o carinho da Secretária Roseneli Meneghetti Dalmolin e do Assessor da 68 

Presidência Tiago Giacomini Prevedello, das mensagens na última Sessão Ordinária de cada 69 

Vereador. Comunicou que no dia 29 de janeiro de 2023 foi nomeado Chefe de Divisão do 70 

Departamento Administrativo da Secretaria Estadual de Assistência Social do Rio Grande do Sul e 71 

nos próximos dias tomará posse. Manifestou-se favorável aos Projetos de Lei que estão na Ordem 72 

do Dia. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha cumprimentou os colegas Vereadores, o Secretário de 73 

Saúde Lourenço Domingos Moro, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, a 74 

Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, os internautas que acompanham a Sessão pela 75 

rede social do Facebook e a comunidade em geral. Falou sobre o Projeto de Lei nº 003/2023 que 76 

altera o inciso IV do Art. 3º da Lei nº 2.299 de 22 de maio de 2015, que dispõe sobre o Plano de 77 

Carreira dos Servidores, que em virtude de dúvidas está pedindo vistas ao Projeto, não entendendo 78 

bem, pois no percentual de 70% o valor do FG1 para servidor na área Administrativa ou da área da 79 

Saúde, Técnica de Enfermagem que for designada para exercer a função de Auxiliar de Farmácia 80 

além da sua atribuição normal, a sua dúvida é que uma Lei vai direcionar apenas um funcionário 81 

com FG1 e os demais funcionários que ganham FG1 como ficam? acreditando que isso deve ser 82 

melhor explicado. Manifestou-se favoravelmente aos demais Projetos de Lei. Comentou sobre a 83 

necessidade de haver uma fiscalização sanitária justa e eficiente, demandando haver um funcionário 84 

qualificado, e com os salários baixos a gente sempre perde os bons funcionários para iniciativa 85 

privada ou mesmo para o Poder Público de outros Municípios que possuem salários melhores. 86 

Pronunciou sobre os Agentes Comunitários de Saúde, sendo um pleito antigo dos ocupantes do 87 
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Cargo, concordando plenamente com a emenda do Vereador Paulo Fernando Chelotti para fazer 88 

com que a Lei entre em vigor retroativamente a 01 de janeiro. Destacou que recebeu a reclamação 89 

de um Médico que já prestou serviços em Faxinal do Soturno, hoje reside em Salto do Jacuí e tinha 90 

a intenção de voltar para Faxinal do Soturno, mas está sendo desestimulado através de ações que 91 

deixam muitas dúvidas, o Médico possui um terreno na frente do Posto de Saúde, onde ele pretendia 92 

construir uma clínica, primeiro foi notificado tendo prazo para arrumar a calçada, logo em seguida 93 

recebeu uma notificação da Secretaria do Meio Ambiente, que ele deveria limpar todo o terreno, até 94 

ali nada demais, pois acredita que todos os terrenos devem ser conservados limpos e as calçadas 95 

devem estar em condições para os pedestres transitar, o problema é quando isso ocorre somente 96 

com uma pessoa em todo o Município, a maioria dos terrenos na cidade está precisando de uma bela 97 

limpeza e de calçadas, sendo assim procurou as funcionárias que assinaram o documento se haviam 98 

feito esse comunicado a todos os donos de terrenos que estavam na mesma situação na cidade, as 99 

mesmas responderam que não, apenas um proprietário foi notificado, isto parece ser uma 100 

perseguição política ou pessoal, e é lamentável que nós temos na Administração Pública pessoas 101 

com essa índole. Pronunciou que a Administração Municipal está muito amarrada, não se trata de 102 

uma Administração Dinâmica, não proporciona aos Munícipes a sensação de que estamos 103 

progredindo, estamos perdendo empresas para o Município vizinho que busca ficar com o bônus e 104 

deixar o ônus para Faxinal do Soturno, primeiro foi a empresa Alumi Fax que foi para São João do 105 

Polêsine e lá está gerando dividendos para aquela Administração, deixando para Faxinal do Soturno 106 

a obrigação de oferecer educação, saúde e assistência social, afinal residem em Faxinal do Soturno. 107 

Destacou que possui outra empresa que o Prefeito do Município de São João do Polêsine quer levar, 108 

se tratando de uma empresa de móveis planejados que está instalada no Distrito de Santos Anjos, 109 

foram convidados e resolveram por bem continuar prestigiando o seu Distrito, compraram um 110 

terreno e pediram para a Administração Pública que fizesse o aterramento da obra, somente isso, 111 

passaram-se muitas desculpas por muito tempo, e novamente o Prefeito de São João do Polêsine 112 

renovou o convite e os proprietários estão pensando em ir embora, então não se trata somente de 113 

uma Administração travada, mas sim de uma Administração sem iniciativa, que não busca o melhor 114 

para dinamizar a nossa economia e o nosso bem estar, está faltando muito, estamos perdendo para 115 

os outros Municípios e principalmente para a burocracia. Parabenizou aos Bombeiros Voluntários 116 

que mais tem trabalhado para preservar a integridade física e patrimonial do Município. O Vereador 117 

Calebe de Andrade Xavier cumprimentou os colegas Vereadores, o Assessor da Presidência Tiago 118 

Giacomini Prevedello, a Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, os internautas que 119 

acompanham a Sessão pela rede social do Facebook e a comunidade em geral. Parabenizou aos 120 

Bombeiros Voluntários que controlaram o incêndio ocorrido na vegetação do Município de Faxinal 121 

do Soturno, sendo 18 horas de combate ao fogo. Manifestou-se favorável aos Projetos de Lei que 122 

estão na Ordem do Dia. Parabenizou ao Vereador Paulo Fernando Chelotti pela sua percepção em 123 

colocar a emenda no Projeto de Lei nº 002/2023. Falou sobre as diversas obras que estão sendo 124 

executadas pelo Poder Executivo Municipal. Comentou sobre o trabalho de fiscalização do 125 

Vereador. Parabenizou ao Vereador Pedro Artur Binotto Stieler pelo trabalho desempenhado como 126 

Vereador, solicitando dentro das possibilidades que não esqueça do Município de Faxinal do 127 

Soturno dentro do seu trabalho na Secretaria de Assistência Social do Estado do Rio Grande do Sul. 128 

O Vereador Gilberto Baratto cumprimentou os colegas Vereadores, o Vice-Prefeito e Secretário da 129 

Saúde Lourenço Domingos Moro, o Assessor da Presidência Tiago Giacomini Prevedello, a 130 

Secretária Executiva Roseneli Meneghetti Dalmolin, os internautas que acompanham a Sessão pela 131 
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rede social do Facebook e a comunidade em geral. Agradeceu ao Secretário de Saúde Lourenço 132 

Domingos Moro pelo empenho com relação aos pedidos dos Vereadores, pois sabe que infelizmente 133 

nem tudo é possível, mas nota-se que ele está bastante empenhado em buscar atender as 134 

necessidades da população. Solicitou que seja agilizado os recursos das Emendas Impositivas, pois 135 

os orçamentos que os Bombeiros Voluntários possuem para compra de equipamentos mudam de 136 

preços, se nós tivéssemos como abreviar o tempo de espera, certamente estaríamos ajudando aos 137 

Bombeiros Voluntários. Cumprimentou o colega partidário Vitor Giuliani e o professor de 138 

matemática Solon Júnior. Desejou boa sorte ao Suplente de Vereador Pedro Artur Binotto Stieler, 139 

para que assuma o cargo no Governo do Estado do Rio Grande do Sul com coragem, sendo um 140 

cargo muito significativo. Pronunciou sobre o Projeto de Lei nº 001/2023 que altera o Art. 3º e o 141 

Anexo I da Lei nº 2.299 de 22 de maio de 2015, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos 142 

Servidores, na verdade irá alterar o padrão de vencimento para o padrão 9, dá a impressão de que 143 

agora que o titular se aposentou vamos arrumar o salário, destacando que gostaria de saber se o 144 

funcionário que se aposentou vai levar o mesmo salário que será aprovado? Parecendo que será 145 

melhorado o salário porque o titular se aposentou, não sendo a forma mais justa de gerenciar a folha 146 

de pagamento ou o salário do servidor. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha destacou que 147 

conversando com o Secretário de Saúde teve as suas dúvidas sanadas, retirando o seu pedido de 148 

vistas, destacando que o FG em questão é dado a uma funcionária que trabalha na vacinação, vai ser 149 

retirada da vacinação para trabalhar na farmácia, mas continua nos horários de pico servindo na 150 

vacinação, praticamente vai exercer duas funções, e o FG1 que era dado era um FG somente para 151 

questão Administrativa. A Seguir o Senhor Presidente Vereador Geani Antonio Zanon solicitou ao 152 

Secretário Paulo Fernando Chelotti que fizesse a leitura da Ordem do dia: Projeto de Lei nº 153 

001/2023 de 18 de janeiro de 2023 – Altera o Art. 3º e o Anexo I da Lei nº 2.299 de 22 de maio de 154 

2015, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; aprovado por 6 (seis) votos favoráveis, 155 

1 (um) abstenção (Vereador Luiz Carlos Prevedello) e 1 (um) contra (Vereador Gilberto Baratto). 156 

Projeto de Lei nº 002/2023 de 19 de janeiro de 2023 – Altera o Art. 3º e o Anexo I da Lei nº 2.299 157 

de 22 de maio de 2015, que dispõe sobre o Plano de Carreira dos Servidores; aprovado por 158 

unanimidade com a respectiva emenda. Projeto de Lei nº 003/2023 de 19 de janeiro de 2023 – 159 

Altera o inciso IV do Art. 3º da Lei nº 2.299 de 22 de maio de 2015, que dispõe sobre o Plano de 160 

Carreira dos Servidores; aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 004/2023 de 23 de janeiro de 161 

2023 - Autoriza o Executivo a Contratar Servidor por prazo determinado para atividades necessárias 162 

e imprescindíveis; aprovado por unanimidade. Em seguida passou-se ao período das explicações 163 

pessoais onde o Vereador Luiz Carlos Prevedello falou sobre a empresa citada pelo Vereador 164 

Ubirajá Falcão da Rocha, destacando que conversou com os empresários juntamente com o 165 

Vereador Paulo Fernando Chelotti e o Suplente de Vereador Flávio Irineu Chelotti quando começou 166 

as tratativas para buscar o auxílio da Prefeitura para fazer toda a infraestrutura e o aterramento 167 

necessário, a lá dizia qual era o procedimento correto e legal para receber o incentivo, assim como 168 

as outras empresas que receberam o incentivo procederam, porém durante o pronunciamento do 169 

Vereador Ubirajá Falcão da Rocha não foi mencionado que o terreno que foi solicitado para aterrar 170 

é tamanho oitenta por cinquenta metros, totalizando aproximadamente quatro mil metros quadrados, 171 

e em conversa com a Administração Municipal ficou decidido que todo esse material para o 172 

aterramento da empresa sairia da área que foi desapropriado do Geoparque na Comunidade São 173 

Luís, e que para aquele material sair de lá e ser possível colocar para aterrar a empresa é necessário 174 

uma licença ambiental que já está sendo também processada e após a liberação a quantidade de 175 
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material que a empresa solicitou para fazer o aterramento não é pouco, provavelmente a Prefeitura 176 

terá que contratar uma estrutura para tirar o material e levar para fazer o aterramento e ficou assim 177 

decidido como será feito, por isso a questão da demora, sendo assim o proprietário pronunciou que 178 

ao receber esse material deverá ter uma licença ambiental, então aguardando a liberação dessa terra 179 

e a Prefeitura eo proprietário fazer a licença para poder receber esse material. Pronunciou sobre a 180 

Vila Falcão, a qual está terminada a Rua, sendo a primeira obra de infraestrutura que a referida 181 

Comunidade recebe, sendo recurso do Deputado Paulo Pimenta. Falou sobre a Rua Castelo Branco 182 

que está recebendo calçamento, a Rua Duque de Caxias que será dada continuidade, ficando muito 183 

feliz em ser Vereador neste mandato e ver a sua Comunidade recebendo Calçamento, referindo-se a 184 

Rua Luiz Dalmolin e Rua Ceci Leite Costa que será começado a calçar com recurso próprio. 185 

Pronunciou sobre a Rua João Paulo II que será calçada com recurso do Luís Carlos Heinze. 186 

Destacou que várias ruas estão sendo calçadas pelo Município, provavelmente os Vereadores vão 187 

receber queixas dos calçamentos e buracos que temos na cidade, porém estamos enfrentando um 188 

problema, pois como temos diversas ruas que estão sendo calçadas no Município temos falta de 189 

mão de obra, então os calceteiros preferem pegar uma rua para calçar, pois rende mais do que fazer 190 

os remendos pequenos que rende menos na questão de remuneração para eles, então temos 191 

deficiência de mão de obra para fazer os reparos nos calçamentos, mas no mês de fevereiro a 192 

questão provavelmente se normaliza. Citou sobre a inauguração do Centro de Convivência que a 193 

muito tempo era esperado. Comentou sobre os cursos que estão sendo disponibilizados pela 194 

Secretaria de Assistência Social. O Vereador Nestor Sarzi Sartori falou que acha errado a pessoa 195 

que ocupava o cargo de Fiscal Sanitário se aposentar com aquele ordenado, as pessoas fizeram isso 196 

porque talvez estejam bem aposentadas. O Vereador Ubirajá Falcão da Rocha concordou com o 197 

pronunciamento do Vereador Nestor Sarzi Sartori, destacando que não tinha se dado conta disso, 198 

era para ter reprovado o Projeto de Lei. Comentou que por questão de ordem, o espaço para as 199 

manifestações pessoais é específico, ela não comporta os Vereadores usarem para retomar assuntos 200 

já debatidos no espaço de cada um. O Vereador Pedro Artur Binotto Stieler parabenizou ao Esporte 201 

Clube Cruzeiro de Faxinal do Soturno que esteve participando nos últimos dois domingos do 46º 202 

Torneio Dom Érico Ferrari em Nova Palma, sendo um grande evento regional. O Vereador Gilberto 203 

Baratto solicitou ao Líder do Governo Vereador Luiz Carlos Prevedello que seja vista a 204 

possibilidade de abreviar o tempo para os Bombeiros Voluntários receberem os recursos das 205 

emendas impositivas. O Senhor Presidente Vereador Geani Antonio Zanon agradeceu a presença de 206 

todos e deixou marcada a próxima Sessão Ordinária para o dia 07 de março, às 19 horas. Câmara de 207 

Vereadores, aos trinta e um dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e três. 208 



 


